

☰ Cantons

LES CANTONS >

AUTERIVE / VOLVESTRE ▾

CAZÈRES ▾

SAINT GAUDENS ▾

LUCHON ▾

MURET ▾

OÙ SORTIR?

CONTACT ▾

Recherche



☰ Thématiques

À LA UNE

SOCIÉTÉ

FAITS DIVERS

POLITIQUE

CULTURE

ÉCONOMIE ET AGRICULTURE

SPORT

TOURISME

ANNONCES EMPLOI

Montréjeau : Initiative Comminges arrive à Montréjeau

📅 26 juin 2019

💬 Aucun commentaire

📍 Aspet et environs, Bagnères de Luchon et environs, Canton de Cazères, Canton de Luchon, Canton de Saint Gaudens, Économie et agriculture, Luchon, Montesquieu-Volvestre et environs, Montréjeau, Montréjeau et environs, Saint Gaudens et environs, Toute l'actualité

👤 Jean-Paul Chambrillon



Richesse à partager, avenir à préserver

du 22 mars au 21 juin

**Construisons ensemble
notre projet de territoire
pour la gestion de l'eau**



Agence d'emploi

AGENCE CAZERES
4 Avenue Pasteur - 31220 Cazères
05.62.01.76.13



REVENDEUR HUSQVARNA / ABRE FRANCE / MAKITA / ZI NAUDON CARBONNE.
LOCATION RÉPARATION TOUTES MARCHES. 05 61 87 04 06
HTTP://WWW.OS-AP.COM/

Votre agence de com' entre Toulouse et Pyrénées

[B&BV]
Bel et Bien Vu

WEB - RÉSEAUX SOCIAUX - PHOTO - GRAPHISME - FORMATION
06 61 96 63 17 - WWW.BEL-ET-BIEN-VU.COM - 31410 LONGAGES

S'ABONNER À LA
NEWSLETTER

votre email

s'abonner

ok

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des services adaptés.



L'association Initiative Comminges a été créée en juillet 1998. Elle adhère à Initiative France qui fédère 217 plateformes d'initiative locale réparties sur toute la France. Elle est composée de 47 membres (chefs d'entreprises, banquiers, experts comptables, cadres d'entreprises, retraités, chambres consulaires, collectivités territoriales).

Patrick Godichaud assure la Présidence de l'association depuis mars 2017.

L'association a pour objet de susciter et de faciliter la création, la reprise ou le développement d'entreprises dans le Comminges.

Elle apporte son soutien à un porteur de projet : dotée d'un fonds de huit cent mille euros, elle est susceptible de proposer des prêts d'honneur sans intérêt et sans garantie pour ainsi constituer la trésorerie de départ essentielle à la réussite des entreprises. Elle assure un accompagnement et un suivi personnalisés pendant les premières années d'activité de l'entreprise.

De juillet 1998 jusqu'en décembre 2018, l'association Initiative Comminges affiche le bilan suivant :

- 415 entreprises financées
- 1 108 emplois créés ou maintenus
- 512 prêts d'honneur accordés représentant 3 500 000 €

En 2018, 46 prêts ont été accordés pour 383 500 €, permettant la création ou le maintien d'au moins 102 emplois dans le Comminges.

Plan d'action 2019/2020.

Le plan d'action 2019/2020 sera porté par deux objectifs :

- Mettre en place un prêt agricole
- Reprendre les rencontres créateurs

Territoire rural et de montagne, le Comminges a une réelle vocation agricole. L'évolution des mentalités et des approches concernant l'alimentation génère des pratiques nouvelles qui sont autant d'opportunités pour le développement d'une agriculture plus directe et moins intensive.

Une étude a été menée sur l'opportunité d'apporter une offre de prêt d'honneur sur le secteur agricole. Ainsi, différents partenaires ont été rencontrés sur l'année 2018 et en début d'année 2019 à savoir Communauté de Communes Cœur et Coteaux du Comminges, CER France, Crédit Agricole, Banque Populaire, Groupama, Chambre d'Agriculture et PETR. L'ensemble de ces partenaires s'est réuni le vendredi 12 avril 2019. A l'unanimité, l'opportunité et l'utilité d'une telle offre semblent attendues sur trois types d'activités :

- Créations ou reprises hors cadre familial
- Développement d'activité (circuit court, transformation, labellisation)
- Production d'énergie.

Le règlement intérieur concernant le fonctionnement du prêt a été validé par les partenaires présents.

Des actions seront menées à terme d'ici la fin de l'année :

- Création du comité d'agrément avec sa grille de notation. Un partenariat sera mis en place avec la chambre d'agriculture pour l'accompagnement dans l'instruction des dossiers.
- Création et mise en place du club de parrains.
- Création et mise en place d'un fond de financement soit spécifique soit en complément du fonds actuel. La Région souhaiterait que la démarche sur les fonds agricoles soit gérée par la coordination régionale dans le cadre d'une approche régionale.

L'étude des premiers dossiers agricoles se fera à partir du début d'année 2020.

Les rencontres entre les porteurs de projets aidés et des experts autour de thèmes spécifiques à la conduite d'une entreprise ont eu par le passé un vif succès. Il est proposé de les reconduire dès 2019 sur la base du même principe :

Réunion à thème en matinée, à 8 h avec petit déjeuner :

- Durée : 2 heures
- Intervention d'un ou deux spécialistes du thème retenu

DERNIERS ARTICLES



12 juillet 2019
Gourdan Polignan : Des leds pour l'église de Gourdan



12 juillet 2019
Ponlat-Taillebourg : L'ACRC à Chambord

NE MANQUEZ PLUS UN ARTICLE :



MÉTA

Connexion
Flux [RSS](#) des articles
[RSS](#) des commentaires
Site de WordPress-FR

Témoignages : Hyacinthe Barreiro : titulaire d'un DUT Génie Electrique et Informatique Industrielle, Hyacinthe Barreiro a suivi un cycle préparatoire à Polytechnique, puis une Licence de préparation d'entrée à Polytechnique. Il intègre l'entreprise familiale en 2012 avec les fonctions suivantes : débardage / chargement / transport / transformation et livraison des grumes.

L'entreprise achète le bois des parcelles communales, domaniales ou privées, le récolte et le revend.

Il a bénéficié d'un prêt d'honneur Initiative Comminges de 10 000€ au moment de sa reprise, doublé par un prêt d'honneur Occitanie Transmission.

Jean-Michel Beauclou : Accompagné d'une équipe de coopérateurs (quatorze au total), avec le soutien du conseil municipal de Saleich, ils ont relancé l'activité de l'épicerie, bar, café et restaurant du village. Cet établissement n'était plus actif depuis janvier 2017 suite à sa fermeture pour manque d'activité. L'équipe de coopérateurs souhaitait donc permettre la réouverture du commerce tout en privilégiant la pérennité économique, mais aussi le lien social et inter générationnel, en faisant participer la commune et les communes alentour, les habitants du territoire, les associations locales et les producteurs locaux. Afin de faire vivre l'établissement, plusieurs salariés ont été recrutés. L'établissement va prochainement fêter ses un an d'ouverture.

Coordonnées d'Initiative Comminges :

Initiative Comminges déménage à partir du 1^{er} Juillet. Son siège social est situé dans les locaux de l'Hôtel de Lassus à Montréjeau – 6 rue du Barry

Téléphone fixe : 05 61 88 35 64

Portable : 06 08 32 18 27

Mél : contact@initiativecomminges.org

-

Partager :

Tweeter

Partager 32

Imprimer

E-mail

MOTS-CLÉS Initiative Comminges montréjeau

ARTICLES EN RELATION



CANTON DE CAZÈRES

7 février 2017

Rugby, juniors LPDC contre Fronton/Villemur.



ÉCONOMIE ET AGRICULTURE

9 octobre 2018

Carbone : Avoir des idées pour survivre!



MONTRÉJEAU ET ENVIRONS

15 mars 2019

Montréjeau : Réseau d'ICI, changement de présidence



Maison Pour Tous vous propose deux thématiques du 27/08 CAZÈRES ET ENVIRONS

1 août 2018

Maison pour Tous de

AUCUN COMMENTAIRE



Aucun commentaire

Il n'y a aucun commentaire, mais vous pouvez être le premier

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des services adaptés.

ok

LAISSER UN COMMENTAIRE

Laisser un commentaire

Votre email ne sera pas publié. Les champs obligatoires sont marqués*

Commentaire :*

Nom:*

E-mail:*



[MENTIONS LÉGALES](#) [CONTACT](#)

© 2017 Petite République Association loi 1901 - Site internet par [B&D V] Bel et Bien Vu

